
郑州市三秋农作物秸秆禁烧工作巡视组、督察组现场督察情况日报表（10月15日）

督察组

第一组

第二组

第三组

第四组

第五组

机动组

卫星监测

督察范围（乡镇）

中原区：中原西路办事处、西流湖办事处、须水办事处、航海西路办事处

新郑市：郭店镇

二七区：侯寨乡、马寨镇

高新区：沟赵办事处、梧桐办事处 荥阳市：广武镇

中牟县：官渡镇、韩寺镇

中牟县：雁鸣湖镇、狼城岗镇、官渡镇、大孟镇 郑东新区：龙子湖办事处

全市

督察情况

未发现情况

未发现情况

未发现情况

未发现情况

未发现情况

发现狼城岗镇、龙子湖
办事处焚烧隐患各两处

未发现火点

处理

当场
清除

郑州市农作物秸秆禁烧和综合利用工作领导小组办公室

责编 赵娅君 编辑 马艺波 校对 王玉萍

电话 67655287 E－mail：szxw＠zynews.com要闻·综合2

本报讯（记者 成燕）14 日，为期 4 天
的第十九届郑州全国商品交易会在如意
湖畔圆满落幕。据该组委会办公室初步
统计，展会期间，参展参观人数达20万人
次，其中专业观众近 1.5 万人，参观人数
和专业观众数量均创历届郑交会新高。
整体交易近 25亿元，较去年交易额增长
近10%。

有关负责人分析说，本届交易会呈现
以下六大特点：

展会规模创历届之最，参展企业和展
品种类数量创新高。本届展会展出实际
面积达 8 万平方米，划分为境外商品展
区、台湾商品展区、浙江商品展区、广西商
品展区等16个展区，展出商品近万种，涉
及进口特色商品、汽车、茶叶、家具、渔具、

户外用品、家居用品、礼品、珠宝、工艺
品、绿色装饰材料、皮具、服装、孕婴童用
品、字画等消费类商品。参展客商来自
19 个国家和地区以及国内 27 个省、市、
自治区，参展企业达1800家，布展搭建折
合国际标准展位2500余个。

参观参展人数、成交额稳步增长。
据初步统计，展会参展参观人数达到 20
万人次，其中专业观众近 1.5 万人，参
观人数和专业观众为郑交会举办以来
最 多 一 次 。 展 会 期 间 整 体 交 易 接 近
25 亿元，较去年 23 亿元的交易额增长
近 10%。

国际化水平大幅提高，境外参展企
业数量为历届之最。本届展会吸引了来
自泰国、老挝、马来西亚、新加坡、越南、

缅甸、印度尼西亚、阿联酋等19个国家和
地区的企业参展。参展展位600多个，展
出面积 13000 平方米，同比增加一倍多，
参展商品涉及特色食品、服装、工艺品
和红木家具等。本届郑交会参展国家、
境外参展企业和国际展区规模均为历
届最多。

首创郑交会全国省（市）专馆，改变往
届以省内厂家参展为主的格局。本届郑
交会首次进行省、市专馆的开发，通过与
相关地区、省市行业协会和当地招展企业
联系合作，除国际展区外，组织了 6个区
域性专馆，分别为：台湾商品展区、浙江商
品展区、广西商品展区、福建商品展区、上
海商品展区、郑州商品展区，规模达到
16000平方米。

完全实现市场化运作，改变以往政府
主导招展模式。本届郑交会招展按照市
场化运作模式，加大市场化招商力度，主
要依托行业协会和有实力的专业展览公
司参与组织招商，逐步减少政府招商行
为。展会按照市场需求，参展单位全部是
商品展示，取消了城市形象展。

提升搭建档次，逐步达到国内、国际
先进水平。本届郑交会力争全面提升展
台搭建档次和水平。一层展馆及二层部
分展区标摊搭建取消普通标准展位，全
部改为搭建简特展位，面积达到 3.5万平
方米，为历届之最。为给广大参展企业
提供在线服务，还实现了网上预订展位、
专业观众网上登记及相关服务项目预订
等功能。

20万人争赶郑交会大集
参观人数再创新高

本报讯（记者 王红 实习生 龚
芮）今日起，2014中央机关及其直属
机构考试录用公务员招考拉开帷
幕，网上集中报名今日 8：00 起至 10
月 24日 18：00结束。今年“国考”中
央驻豫单位 440 个职位计划招录
672人。

今年国家公务员考试中，包括中
央国家机关直属机构和国务院系统
参照公务员法管理的事业单位驻豫
或派出机构在内，“豫字号”招考岗
位共涉及 440 个职位，计划招录 672

人。招录单位主要包括：郑州海关、
郑州铁路公安局、河南省国税局、黄
委会、河南省气象局、河南省邮政
局、河南储备物资管理局、民航河南
安全监督管理局等。多数招考岗位
学历要求以本科为主，所招专业大
多为经济、会计、金融、计算机、文
秘，财政学、税务类。

值得关注的是，今年国考的最
大特点是，申论考试时间设置为 180
分钟，比以往考试时间延长了半个
小时。据了解，申论考试一直是国

家公务员考试的重要科目，从有公
务员考试的 20 年时间里，申论考试
时间一直都是 150 分钟。而随着考
试时间的延长，对考生的阅读能
力、分析能力、概括解决问题以及
写作能力要求也相对提高，需要考
生更加开阔的视野和更高的综合
能力。

依照往年惯例，2014 年度国家
公务员考试河南考区考生报名资格
认证和笔试两个环节将在本省进
行。 笔试时间11月24日。

危爆物品违法犯罪
举报最高可奖2万

本报讯（记者 王娟）记者昨日从省公安厅获悉，为充分发
动群众举报涉及危爆物品的违法犯罪线索，省公安厅研究制
定了《河南省群众举报危爆物品违法犯罪奖励标准》，对举报
有功人员，按照标准及时兑现奖励，最高奖励2万元。

根据标准，群众举报线索，破获私藏、私存爆炸物品案
件，将视情给予举报有功人员 500元以上、2000元以下奖励；
破获非法持有、私藏枪支案件，收缴军用枪、猎枪、小口径枪、
火药枪、仿制枪、自制枪、改制枪1支或者气枪2支，军用子弹
10发、民用子弹50发以上的，视情给予500元以上、2000元以
下奖励；收缴仿真枪10支、管制刀具20把、弩5支以上或者查
破非法携带管制刀具、弩案件的，视情给予 200元以上、1000
元以下奖励；查破涉爆涉枪重大案件或取缔非法制贩爆炸物
品、枪支弹药、剧毒化学品窝点的，视情给予 2000 元以上、
20000元以下奖励。

群众可通过信件、电子邮箱和电话三种方式举报。举
报信件邮寄地址：金水路 9 号河南省公安厅治安总队二支
队，邮政编码：450003；举报电话：0371-65882301；电子邮
箱：zhianerzhidui@126.com。

免费救助千名
贫困中风患者

本报讯（记者 汪辉 通讯员 何丝祺）昨日上午，“中风孤岛
救援中国行·2013年圆梦计划”大型公益活动在我省正式启
动。未来一年内，该活动将在我省救助 1000 名贫困中风患
者，首批计划救助100名，即日起开始接受报名。

该活动由共青团河南中医学院委员会、广州白云山奇星
药业有限公司等单位联合主办。此次活动启动资金 100 万
元，未来一年内，将在河南地区救助1000名贫困中风患者，首
批启动100名救助计划。活动期间，志愿者将登门拜访患者，
免费赠送中风治疗药物，并对贫困中风患者进行按摩、艾灸、
健康检查、心理干预等志愿服务。

作为全国首家中风医疗专业救助基金，2010年 6月白云
山奇星博爱中风康复（华佗再造）基金成立，目前已救助贫困
中风患者2002人，组织志愿者志愿服务行程超过10000公里，
志愿服务时间累计达4800小时。

经开区年内新建
6个安置房项目

可回迁群众7万余人

本报讯（记者 张倩）昨日，记者从经开区合村并城领导
小组办公室了解到，随着我市新型城镇化建设的大力推进，
经开区年内拟新开工建设 6 个新型城镇化安置房项目，项
目建成后可回迁群众 70651人。

将开工新建的安置小区分别是瑞春一期、瑞绣一期、瑞
祥一期、锦程花园一期、锦绣花园一期及锦龙花园一期，安
置房项目总占地面积 225万平方米，总投资达 67.5亿元。据
介绍，为实施本次安置房建设项目，经开区管委会按照“政
府主导、市场化运作”的开发建设模式，联合实力央企，采用
BT与捆绑开发方式进行建设。该 6处安置房项目目前都具
备进场开工条件，现正在做进场前准备工作，10月底前将全
面进入开工状态，预计到 2015年底建成。

6个安置房项目的建设将按照新型城市化社区标准规划
有中小学、幼儿园、医疗卫生、商业文化、公共绿地等配套设
施，建成后将极大改善村民生活环境，也将进一步加快经开区
城乡一体化进程。

2014年国家公务员招考今起报名

国考“豫字号”招录672人

为迎接环卫工人节，管城回族区环境卫生管理队昨日开展了环卫工人技术大比武，36名环卫
工人参赛。 本报记者 栾月琳 通讯员 王 华 摄

警方启动“雷霆行动”
保平安创和谐

（上接一版）确保行动期间警令、政令畅通，各种警
务活动优质高效；严禁信息迟报、瞒报、错报、不
报，确保行动期间市局随时掌握全局动态，实施科
学、准确、连续指挥；严禁对群众报警求助推诿扯
皮，不履职尽责，不首问负责，确保社会和群众安
全感、满意度不断提升；严禁违反各项禁令、规定，
顶风违纪，确保队伍纯洁稳定、风清气正；严禁在
执法办案过程中弄虚作假、违规办案，确保战果真
实、成绩可靠。

“雷霆”行动期间，凡违反上述规定的，一律予
以禁闭、停止执行职务或者免职，视情节给予纪律
处分，并追究单位分管领导、主要领导的责任。造
成严重后果的，分管领导、主要领导要引咎辞职或
责令辞职。

出门便是满眼绿
连片新楼映碧天

（上接一版）大家你一言我一语，相携走在人行
步道上，依托“三走进”活动，不少老干部跟久未谋
面的老友见了面，聊聊郑州翻天覆地的新变化，感
受“大氧吧”的魅力，乐在心头。

走到哪儿就拍到哪儿的老干部鞠衍行说：“我喜
欢拍照，特别喜欢在看到美好的事物时用手中的镜
头把它记录下来。这几年，郑州的变化太大了，市民
的生活环境也变得越来越美，我就是实实在在的记
录下我们郑州的变化，记录下她的进步和发展。”

老干部李保山直言：郑州越来越美，“三走进”
走得人身心舒畅！离开时，老干部们都依依不舍地
表示，等有机会一定再来。

“连片新楼映碧天”

在建的新郑市龙湖镇华南城不仅要打造大中
原商贸物流圈，还将是一个包括郑州新国际会展中
心、大型超市、五星级酒店、住宅、学校及娱乐休闲
等各种配套设施的城市功能区，并积极促进郑州及
周边地区的城市化进程。

在沙盘前，听着工作人员的讲解，老干部们个
个欣喜不已。

老干部刘振中表示，把批发市场从中心城区外
迁到郊县，对产业集聚整合发展有很大好处，也有
利于城市土地的节约利用和集约利用，我非常赞成
这样的做法。

看着华南城未来规划，老干部苗青激动地说：
我是郑州解放第三天——1948年 10月 25日来郑州
的，到今天已经60多年了，如今郑州的经济建设、城
市发展都是勤劳的郑州人创造出来的，来之不易要
倍加珍惜，我期待郑州的未来会更好！

在新郑市孟庄镇鸡王新型农村社区，便利的交
通、一幢幢林立的都市高层居民楼、完善的配套社
区服务、便民生活设施，让老干部们一边看一边
夸。老干部们纷纷表示，城市发展历来没有固定模
式，郑州市的新型城镇化建设有思路、决策好、办法
好、取得了明显成效，郑州正在发展转型成为国际
化大都市。

一段廊道、一片森林、一处产业、一个社区。一
路走来，“如今郑州变化实在是太大了”是老干部们
说得最多的。老干部朱翔武为记者展示了自己创
作的一首诗表达心境：春风送暖柳如烟，连片新楼
映碧天，铁路联网遍海域，虹桥飞架入云端。梧桐
荫下谈骄日，月季园边赏涌泉。更喜黄河千里浪，
丰滋富润小康年。

（上接一版）以前总是在办公室坐的多，现在
看看满眼的绿色对人的身心很有好处。

“大手笔！”青联委员周宜游说，他所
属的企业在上海，目前在高新区投资一个
软件项目，经常从科学大道经过，认为道
路两侧的绿化很好，通过这次走进生态廊
道活动，才知道原来郑州有那么多道路都
是“公交进港湾、行走在中间、辅道在两
边、休闲在林间”的模式，让步行和骑车变
成了享受。

“之前我也在中原西路附近住过，印象
里曾经的中原西路坑坑洼洼，现在可大不一
样。让我有了一个全新的认识，让人感觉郑
州确实像一个大都市了，生态环境和形象越
来越好。”青联委员李志星说，没有市委、市政
府坚定的决心，郑州绝对变不成现在这个样
子。今后会更加支持郑州的新型城镇化和
城市建设，也希望多组织一些这样的活动。

“虽然在郑州住了20多年，但以前只顾
着做生意，对郑州的拆迁不理解。这次真真

切切地看到了生态廊道建设的成果，觉得郑
州不仅是宜商宜业之城，将来更是大美之
城！”青联委员许仁说，为了早日把郑州建成
大美之城，今后一定会通过自己的口宣传郑
州、维护郑州。

“亲眼看到郑州的生态廊道建设得这么
美，令人耳目一新！”青联委员周文宇说，自
行车道建设是生态廊道建设的一大亮点，不
仅可以满足道路交通功能，而且可以供郑州
市民休闲游，自己买了一辆漂亮的自行车但
无处骑，将来有机会，会到美丽的生态廊道
中体验骑行的快乐。

在南四环生态廊道，青联委员们下车在
绿道中体验步行的乐趣，看着其他人不住地

用相机拍照，边拍照边发微信、微博，青联委
员王书莲有些遗憾，她说真遗憾忘了带相
机，“用手机拍着不过瘾，以后这样的活动得
多举行，建议让中小学生们也参观。”

青联委员朱武完说，生态廊道建设对
改善雾霾天气作用很大，希望早日看到廊
道建设全部变成现实，这样，郑州的生态环
境一定会得到改善。同时，建议尽快搞好
廊道里的配套建设，加强苗木的养护管
理，让生态廊道成为郑州最靓丽的一道风
景线。

青联委员王文杰说，感谢多部门联合给
我们提供的这个平台，通过这样的活动，我
们已经看到了未来大郑州的新模样。如果

市委、市政府需要我们这些企业为基础建设
做贡献，我们愿意贡献自己的力量。

青联委员尹湛说：“今天我们参观的廊
道建设非常漂亮！照这样发展下去，郑州若
干年后的变化是不可想象的。希望政府能
制定政策，吸引更多社会资金加入到城市生
态建设中来。”

“我觉得用三个词形容比较合适：大美
郑州，景色真美；大益郑州，市民受益；大爱
郑州，郑州是个有爱的城市！”青联委员侯玉
方说，“我是做生态农业的，去年郑州搞拆迁
时我还有疑虑，这次来参观，我彻底相信了，
市委、市政府真的是大手笔！”同时，他希望
郑州能学习西湖，生态廊道完全建成后，要
充分利用生态、环保、低碳，让市民享受最美
的郑州。

青联委员梁斌说：“参观完生态廊道，作
为土生土长的郑州人，我很自豪。以后，有
外地朋友来了，我可以带他们参观我们的生
态廊道。”

把对生态廊道的赞美转化为
支持新型城镇化的实际行动

河南新增一家国家
高新技术产业化基地

本报讯（记者 武建玲）记者昨日从省科技厅获
悉，近日，科技部批复我省商丘市建设国家超硬材料
及制品高新技术产业化基地。至此，我省经科技部
认定的国家级高新技术基地总数达到14家。

商丘是全国重要的金刚石微粉生产加工基地，
在人造金刚石、金刚石纳微米级微粉、金刚石制品等
领域，引进和建设了一批具有较强科研实力的研发
机构和创新团队，集聚了一批具有较强创新能力的
骨干企业，已初步形成了以金刚石微粉及制品为特
色的产业集群。2012年，商丘金刚石微粉产量占全
国的50%、占全国出口量的46%，金刚石制品占全国
的30%，生产规模及产量居国内前列，部分技术在国
际同行业处于领先水平，奠定了我省金刚石产业在
全国的龙头地位。

我省首次建立中小学
教师职称评审业绩库

业绩成果检索不到不予认可

本报讯（记者 王红 实习生 龚芮）今后，全省中小学教师
职称评审将彻底杜绝虚报的评优评先业绩成果。记者昨日从
省人力资源和社会保障厅获悉，今年起，我省将首次建立中小
学教师职称评审业绩库，这意味着我省所有中小学教师职称
评审业绩成果将统一入库，今后凡不能在库中检索认定的，相
关业绩成果职称评审将不予认可。

按照规定，我省建立中小学教师职称评审业绩库的范围
包括：2000年以来，县以上教育行政部门组织的优质课、示范
课、观摩课目录；县以上政府综合表彰，如教师节期间表彰的
优秀教师或先进教育工作者、特级教师等目录；县以上文明班
集体或优秀班主任、优秀辅导员，或者主持辅导社团活动奖励
情况；县以上教育行政部门组织的教育教学科研课题、成果；
县以上教育教学方面的单项表彰或荣誉称号，如教育行政部
门单独表彰的优秀教师、先进教育工作者、骨干教师、学术技
术带头人等。所有入库内容须以有关文件（或通报）为准，凡
不能提供有效依据的不得入库。

全省中小学教师职称评审业绩库建成后，自今年起，我省
中小学教师职称评审要对职称申报业绩成果进行检索，凡检
索不到的有关业绩成果将不予认可。


